
 

「ちばシティポイント」付与対象事業です。 

「ちば風太ＷＡＯＮカード」または「やっちWAONカード」をお持ちの方は講座当日

ご持参ください。 

 

 

 

 

  

   

 

  

  

  

 

 

本市には、さまざまな国・地域出身の外国人市民が住んでいます。 

また、外国からの観光目的などでの来日も近年増加しています。 

外国人の方と円滑なコミュニケーションを図るには、どうすればよいでしょうか。

外国の方の中には、日本人が普段使う日本語は難しくても、「やさしい日本語」

であれば理解できる方はいらっしゃいます。 

外国人支援のために、「やさしい日本語」のコツを学びます。 

千葉市社会福祉協議会 中央区ボランティアセンター 

令和６年２月１３日（火） 

１４：００～１６：００  

 きぼーる１５階 ボランティア活動室 

（中央区中央４－５－１） 

ＪＲ千葉駅東口から「大学病院・南矢作行」「大宮団地行」乗車、

「中央三丁目」下車。駐輪場あり。 

千葉市在住・在学・在勤の方 １５人（先着順） 

無料 

令和 6 年１月４日（木）から、中央区ボランティアセンターへ

電話により直接申し込み。 

 

 美浜区ボランティアセンター 

（社会福祉協議会美浜区事務所） 

 
           

 

申込先 

中央区ボランティアセンター 

（社会福祉協議会中央区事務所） 

TEL：043-221-2177 

 

主 催 者 

開 催 日 

会 場 

対 象 者 

参 加 費 

申込方法 

講 師 

 

千葉市地域日本語教育推進事業               

地域日本語教育コーディネーター  田中 久美  氏 



 

「ちばシティポイント」付与対象事業です。 

「ちば風太ＷＡＯＮカード」または「やっちWAONカード」をお持ちの方は講座当日

ご持参ください。 

 

 
  皆さんの受講申し込みをお待ちしております！ 

外国の方々を支援するために、一緒に「やさしい日本語」を学びましょう！ 


